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价值投资在当前时期基本传遍整个股民朋友。是个投资者就说自己是价值投资者
。但是说自己是价值投资者，真的就是价值投资者吗？

那么今天老周我就来谈谈，我对于价值投资的理解。不足之处望大家斧正！

价值投
资我首先认为
这只是一种投资理念，不管
你是挖掘成长股还是投资烟蒂股
或者短线博弈其实都应该算价值投资。就像一本西游记每个人都有各自不同的见
解一样。

在我短短的投资生涯中，我都像大家一样从一名短线炒家慢慢走向成长股和烟蒂
股方面的投资。

何为价值？

根据很多教科书上解释“
就是企业在未来一定时间内产生的自由现金流并折现到当前能值多少钱 ”

很多不明所意的投资者就觉得自己知晓股市变富秘籍，就去按照当前公司的经营
业绩直接预估未来的收益。没有反问自己在未来时间段里面，这家公司经营还能
保持当前这样盈利能力？

我就举一个简单例子，中国平安在2021年底到现在很多投资大V喊“
60、50元大底要全仓买入，当前中国平安的市净率低划算。 ”

但是我对于此就有不同意见，中国平安是一家以保险为主业的金融集团，那保险
行业走到今天这么大的体量和遇到人口红利衰退的问题。保险公司的投资逻辑就
必须要进行改变。

保险拉不到人头，就意味着保险发展就自断一条腿，走不快，可能再也达不到之
前那样高增速。那只有提供保险内在价值提升——提高保险收益率
（但这也要求
保险公司要有及其强大的投
研能力，至少是要有半个巴菲特才能撑起平安投资上面的发展）
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但是中国平安的股权结构就导致了，不可能会出现能像巴菲特这样的人物。为什
么？ 中国平安的股东们不敢把如此大的资产价格职业投资经理人。这里面国资、
民营、散户之间的股权结构错综复杂。谁也奈何不了谁。

所以中国平安只有看到保险资金上的投资能力显著提升后才有投资价值，不然就
是浪费各位投资的本金。有这个本金不如投向更能赚钱的领域。

投资前提——公司要能长期存活

特别是在今天的中国股市中，注册制改革下很多垃圾上市公司都将会进行一波大
清洗。注册制改革第一步就是A股上市和退市制度
。很多游戏公司上不了，A股中的垃圾公司又退不下。堵塞中国经济朝着科创转
型的国家发展。

所以大家在投资时一定要注意这家公司能不能在未来存活或者继续保持在A股中
存在不被退市。

这部分内容几乎在市面上没有教材的，只能靠自己悟出来。这也是划分投资能力
水平的分界点。这部分内容是较为艺术的，没有太大的科学成分。

例如我觉得中国平安投资能力得不到提升，中国平安价值要缩水严重。其他人可
能会有不同意见，中国平安公司资产价值万亿，现在才几千亿市值肯定划算啊！

理是这个理，但是咱们能全把中国平安买下来？然后出售公司资产吗？
就算真的全部买下中国平安全部资产，监管机构能够允许这样做吗？

所以完全图便宜去买公司，这是行不通的。还是要看公司能够持续赚钱吗？这才
是关键而且还要保持一定的增速。
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